

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Einrichtungsleitungen,

die ersten Monate der Corona-Pandemie sind vorbei, es stehen jedoch gesamtgesellschaftlich weiterhin sehr große Herausforderungen an.

Als Leitungen sind sie besonders herausgefordert, die Menschen in Ihren Einrichtungen, die Mitarbeitenden und die wirtschaftlichen Gegebenheiten im Blick zu behalten. Umso mehr freuen wir uns, dass Sie auch die Bundesfreiwilligendienstleistenden dabei nicht aus den Augen verlieren. Die vielfältigen Lösungen, die für die Freiwilligen gefunden wurden, stimmen uns zuversichtlich. Herzlichen Dank dafür!

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie auf den aktuellen Stand der Situation im Referat Freiwilligendienste im Caritasverband für die Diözese Mainz bringen.

- Wir befinden uns weiterhin überwiegend im Homeoffice, sind aber über die gewohnten Kontaktdaten für Sie erreichbar.
Auch für die Bearbeitung der per Post eingehenden Datenerhebungsbögen bzw. Dienstvereinbarungen haben wir eine praktikable Lösung gefunden, so dass einer Einstellung von neuen Freiwilligen an diesem Punkt nichts im Wege stehen sollte.
- Unsere Seminare der pädagogischen Begleitung (incl. der Berlinfahrt für den BFD 27plus) und die Veranstaltungen für die Anleitenden müssen wir, nach aktuellem Stand, bis Ende Mai alle absagen.
- Für die anstehenden Seminare der U27-Gruppen und die Praxistreffen der Bundesfreiwilligendienstleistenden 27 plus, versuchen wir gerade ein verändertes Konzept zu erstellen, um die Seminare durchführen zu können.
In der gewohnten Form, mit kompletter Präsenz, wird es nicht funktionieren.
Wir werden Sie und die Freiwilligen rechtzeitig über die konkreten Umsetzungen informieren.
- Die Veranstaltungen für die Anleitenden im BFD konnten wir in der Kürze der Zeit nicht in ein digitales Format überführen. Allerdings verweisen wir gerne noch einmal auf unsere Homepage. Dort haben wir vielen Informationen, Anregungen und Materialien für Anleitende zusammengestellt. Wenden sie sich bei Fragen gerne weiterhin an uns.

Wir wünschen Ihnen und den Mitarbeitenden Ihrer Einrichtung viel Kraft und Durchhaltevermögen.
Herzliche Grüße

Ihr BFD Team